
Giunta Gruppo UMI sui Licei Matematici 27 Dicembre 2023, ore 18.30 

Piattaforma ZOOM  

Presenti: Francesco Saverio Tortoriello (Presidente), Giovanna Guidone, Luigi Tomasi, 

Alessandro Gambini, Eleonora Faggiano, Francesco Bologna, Maria Antonietta Esposito, 

Maria Giulia Lugaresi, Davide Passaro (verbalizzatore), Giorgio Ottaviani.  

1) Approvazione verbale seduta precedente 

 
L'approvazione del verbale della seduta precedente viene rimandata alla successiva 

riunione. 

 

2) Nuove adesioni al Gruppo UMI 
 

Viene approvata la nuova richiesta di iscrizione della Prof.ssa Sara Gagliani Caputo   

 

A margine di questa discussione il responsabile della Giunta UMI, Saverio Tortoriello 

segnala che è stata quasi completata l'anagrafe dei licei matematici. 

 

3) Giornata del Pi-day: determinazioni 

 

Si discute del punto tre circa l'organizzazione di una giornata (per esempio in corrispondenza 

del pi greco day) per far conoscere i licei matematici.  La giunta approva l'idea di delegare 

la decisione di quando organizzare la giornata dei licei matematici (se in corrispondenza del 

pi greco day o in altra data ad aprile) e l'impostazione della medesima giornata alla 

Commissione Comunicazione  

 

 

4) Seminario Nazionale dei Licei Matematici 2024: determinazioni  
 

Si concorda che il convegno si svolgerà dalla mattina dell'11 settembre fino al pomeriggio 

di venerdì 13. Tra le idee per organizzare il seminario il Presidente propone di dare spazio 

ad alcuni nomi di spicco e di mantenere la proposta di dare ampio spazio ai laboratori. Tra i 

nomi proposti si segnalano le persone di Rita Borromeo Ferri e Linda Ball. Per quanto 

riguarda i laboratori si ripropone l'idea di fare una call e si ricorda quanto discusso nelle 

precedenti riunioni di pubblicare gli atti del convegno sulla collana Scienza Express a 

seguito di una selezione e revisione delle proposte inviate attraverso apposita commissione. 

Si propone di creare un sottogruppo composto da Davide Passaro, Alessandro Gambini, 

Francesco Bologna e Luigi Tomasi che si occupi di stilare una preliminare proposta di 

organizzazione del seminario. Si conferma la decisione di richiedere una quota di iscrizione 

minima di 30 euro pagabili con la carta docente e si suggerisce di indicare ai dirigenti di 

ogni scuola di farsi carico delle spese di partecipazione al convegno almeno per il referente 

del liceo. 

 

 

 

 



5) Premio UMI- Archimede: determinazioni 
Si decide di inviare una e-mail per diffondere l'iniziativa del premio Archimede presso le 

scuole che hanno attivato un liceo matematico. Il Presidente si prende l'incarico di inviare 

questa e-mail.  

 

6) Approvazione documento progetto Stem 

 

Circa l'approvazione del documento relativo al progetto STEM, Francesco Bologna invierà 

una bozza aggiornata entro il 29 dicembre ai membri della Giunta che potranno proporre 

eventuali modifiche per poi approvare la bozza entro il 2 gennaio in modo da inviarla in 

tempo utile alle scuole. 

 

7) Varie ed eventuali 
Non ci sono varie 

 

La riunione si chiude alle 19:34. 

 

il Responsabile del Gruppo       il Segretario verbalizzatore  

Francesco Saverio Tortoriello                     Davide Passaro 


